
Comitato Cittadino Classe 
www.comitatocittadinoclasse.it   e-mail: ccclasse@live.it 

Via Classense, 29 
48124 Classe - Ravenna 
 

Verbale nr.      del 03/11/2021                         Riunione Comitato Cittadino del 03/11/2021  orario 20.30 
 

Presenti: Puglisi Antonio, Zoffoli Diego, Emanuelli Secondo, Novelli Guido, Serra Miriam, Gualtieri Riccardo, 
Bagnara Attilio, Fucchi Claudio, Rossi Mario, Tognacci Silvia, Spazzoli Franco, Ricci Loredana, Giulianelli 
Giacomo, Ricci Petitoni Sergio, Briccolani Maria Rita. 
 
Assenti giustificati: Ercolani Egisto, Siciliano Simona, Sciancalepore Antonietta.  

 
Assenti ingiustificati: //.           
 
Inizio lavori ore 20,45  
 

 

“Ordine Del Giorno" 
 

1. Approvazione dei verbali delle riunioni del 15 e 22 settembre; 

 

2. Resoconto degli eventi “Clarini sotto le stelle” e Commedie Dialettali  del 27/08/2021 e 03/09/2021 

(A cura del Tesoriere Loredana Ricci); 

 

3. Organizzazione della “Festa di San. Martino. (Assunzione incarichi e installazione dei materiali 

necessari al suo svolgimento). 

 

4. Punto di lettura (Biblioteca) presso il Museo Classis Ravenna. Punto della situazione. 

 

5. Valutazione della possibilità di organizzare, presso l’area museale,  un mercatino di Natale da 

svolgersi nella giornata del 12 dicembre. Associare all’evento anche una mostra di pittura da 

esporre presso il nostro Ufficio, di quadri realizzati da due pittori locali.  

 

6. Maratona di Ravenna. Aggiornamento sul supporto richiesto. 

 

7. Varie ed eventuali 

 

 
Per questa riunione, vista l'assenza della Sig.ra Sciancalepore Antonietta, assume la funzione di segretario 

verbalizzante la Sig.ra Tognacci Silvia. 

1.  Approvazione dei verbali delle riunioni del 15 e 22 settembre 

I verbali delle riunioni precedenti vengono approvati  con n. 12 voti favorevoli e n. 2 astenuti (Sig. Bagnara 
Attilio e Sig. Rossi Mauro). 
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2.  Racconto degli eventi "Clarini  sotto le stelle" e Commedie Dialettali del  27/08/2021 e 03/09/2021 (A 
cura del Tesoriere Loredana Ricci) 

Entra il Sig. Ricci Petitoni Sergio. 

Entra il Sig. Fussi Gabriele.  

Dopo l'introduzione del presente punto da parte del Tesoriere Ricci Loredana, il Comitato  decide di rinviare 
ad una prossima riunione l'approvazione dei resoconti degli eventi. Alla riunione è stato invitato a 
partecipare il Sig. Fussi Gabriele, che ringrazia tutti i componenti del Comitato, per la disponibilità e per la 
collaborazione nell’organizzazione dell'evento "Clarini  sotto le stelle", tenutosi  lo scorso 25 luglio. Molto 
soddisfatto per l’enorme successo riscosso, auspica di poter riproporre lo spettacolo anche il prossimo 
anno. 

 

3. Organizzazione della "Festa di San Martino. (Assunzione incarichi e installazione dei materiali necessari 
al suo svolgimento) 

Il Presidente  Antonio Puglisi, conferma per domenica 07 novembre p.v.  la "Festa di San Martino",  presso 
la piazzetta di fronte l'ex ufficio informazione affianco alla Basilica di Sant'Apollinare.  Sentiti i vari 
componenti del Comitato, si decide di procedere ad installare n. 2/3 tende  delle dimensioni 5x5 ed una 
moquette, che verrà utilizzata come palco per l'intrattenimento musicale. L'assemblea ringrazia il Sig. Fussi 
Gabriele per aver dato la propria disponibilità ad allietare la giornata con musica dal vivo. Come già 
deliberato nella seduta del 22 settembre u.s., durante la festa saranno distribuiti: cagnina, thè, castagne e 
vin brulé (gratuitamente) mentre le bibite (a pagamento). L’incasso della serata verrà devoluto in 
beneficienza alle associazioni ONLUS: SLA di Ravenna e Pubblica Assistenza; cosi come deciso dal Comitato 
nella precedente riunione. Si delibera, infine, che l’accesso al tendone e all'ex ufficio informazione sarà 
consentito solamente alle persone in possesso del green-pass; compreso il personale del Comitato.  

 

4. Punto di lettura (Biblioteca) presso il Museo Classis Ravenna. Punto della situazione. 

Il Presidente, riferisce che i lavori presso il Museo Classis  stanno procedendo speditamente e che 
probabilmente il prossimo 20 Novembre ci sarà l'inaugurazione  del punto lettura. Un doveroso 
ringraziamento va ai volontari esterni al Comitato e Giorgio Ercolani che hanno dato una mano allo 
smontaggio e rimontaggio degli scaffali ma soprattutto al Sig. Zoffoli Diego per aver diretto tutte le 
operazioni sopra indicate ed aver provveduto alle modifiche necessarie per adattare i mobili ai nuovi locali 
del punto lettura.  Puglisi, ricorda infine, che questa settimana e la prossima, i bibliotecari della "Classense"  
terranno  i corsi  di formazione per tutti i volontari che si erano dati disponibili a partecipare alla gestione 
della nuova biblioteca. 

 

5. Valutazione della  possibilità di organizzare, presso l'area museale, un mercatino di Natale da svolgersi 
nella giornata del 12 dicembre. Associare all'evento anche una mostra di pittura da esporre presso il 
nostro Ufficio, di quadri realizzati da due pittori locali. 

All'unanimità (h. 22.03) si decide di organizzare per domenica 12 dicembre p.v.  presso l'area museale un 
mercatino di natale  e di associare all'evento anche una mostra di pittura a cura del Sig.  Mignogna Amedeo 
e della Sig.ra Riceci Luisa; mostra che si terrà presso l'Ufficio del Comitato. La Sig.ra Boraso AnnaMaria, a 
titolo collaborativo, si assume l'onere della gestione organizzativa del mercatino. Dopo una breve 
discussione, si delibera di chiedere il  pagamento "simbolico"  di €  5,00 (Euro Cinque/00) alle bancarelle 
che vi faranno parte.  

Esce il Sig. Fussi Gabriele.  



 

 

 

6. Maratona di Ravenna. Aggiornamento sul supporto richiesto. 

Il Presidente Antonio Puglisi,  comunica ai  presenti, che  insieme al Sig. Emanuelli Secondo e alla Sig.ra 
Tognacci Silvia, si è recato lo scorso 27 ottobre alla sede della pro-loco di Punta Marina per  partecipare alla 
riunione operativa  con tutti i gruppi e associazioni dei volontari che presteranno servizio all'edizione della 
"Hoka Maratona  di Ravenna 2021". L'evento quest'anno  si svolgerà  nella giornata di domenica 14 
novembre, con partenza  alle ore 9.00 -9.15 circa da Via di Roma,  con un  percorso che  è rimasto per un 
90% invariato rispetto agli anni passati.   Gli organizzatori hanno previsto il passaggio degli atleti a Classe al 
15 km, dove verrà allestito un punto di ristoro con distribuzione di bottiglie di acqua e di barrette 
energetiche. La presentazione ufficiale dell'edizione della "Hoka Maratona di Ravenna 2021" si terrà  
martedì  09 novembre alle ore 9.30,  c/o il Palazzo Rasponi dalle Teste  a Ravenna in P.zza Kennedy nr. 12. 

 

7. Varie ed eventuali.  

La stampa locale, alcuni giorni, fa riportava la volontà  della neo- amministrazione comunale di incontrare le 
associazioni territoriali. Emanuelli, sottolinea l'importanza di cogliere questa occasione. Dopo un breve 
dibattito l'assemblea dà mandato al Presidente di contattare la Segreteria del Sindaco per richiedere un 
incontro, da tenersi nel più breve tempo possibile. Contemporaneamente (come richiesto  del Sig. Fucchi 
Claudio) si solleciterà l’assessore  Federica del Conte.  

Emanuelli Secondo  segnala la mancanza della segnaletica stradale in Via Morgagni ("pista ciclabile" - 
"pineta”).  

Il Presidente distribuisce ai componenti del Comitato, il disegno delle luminarie per le prossimi festività 
natalizie.  Il costo per il noleggio, verrà coperto per il 60% dai commercianti, la restante parte è carico dei 
fondi del Comitato. Per non gravare troppo su questi ultimi, si è deciso  di far partecipare la popolazione 
attraverso delle offerte. A tale scopo sono state preparate delle cassette, che verranno installate nei 
prossimi giorni in vari punti del paese.  

Il Comune di Ravenna, riferisce Puglisi, sta preparando il documento programmatico “Abitare il territorio 
2022”.   Il  programma è  relativo alle attività socio-culturali dei territori decentrati e di sostegno alle attività 
didattiche. Ogni anno, infatti, prende avvio la fase di raccolta dei progetti previa la valutazione delle 
apposite Commissioni di Cultura territoriali e alla successiva approvazione da parte dei Consigli territoriali. Il 
termine per presentare le proposte quest’anno è il 15 novembre. L’e-mail arrivata dal Comune verrà inviata 
nei prossimi giorni a tutti i componenti del Comitato  

Nel mese di dicembre verrà distribuito il giornalino che è in fase  di preparazione.  

 

Non essendoci ulteriori argomenti da trattare  la riunione si dichiara chiusa (h. 23.00).  

----------------------------------------------------- 

     La Segretaria         Il Presidente 

   (Silvia Tognacci)                   (Antonio Puglisi)  

 

 


